

INDUSTRIA

# EXPOMIN 2025: SOLUCIONES PARA LA NUEVA MINERÍA

La feria se perfila como uno de los eventos más esperados en el sector minero a nivel global. La exhibición, reunirá a más de 1.300 expositores provenientes de más de 35 países, abarcando diversas áreas dentro de la minería. *Por Equipo NME*

Entre el 22 y el 25 de abril, Chile será protagonista de una de las ferias mineras más importantes de Latinoamérica, Expomin 2025, que en su edición XVIII vuelve al recinto de Espacio Riesco, en Santiago. La innovación y nuevas tecnologías serán las protagonistas de la muestra internacional, que este año tiene como país invitado a Finlandia, uno de los líderes mundiales en soluciones y desarrollos para la industria.

Es así como las empresas presentes en la feria apuestan todas sus fichas con sus soluciones, servicios y nuevos desarrollos, enfocados en la eficiencia operacional, productividad y el cuidado del mediomambiente. En tanto, el Congreso Internacional, cuyo slogan este año es "Reimaginando la minería de Latinoamérica", reunirá a destacados académicos, autoridades y expertos en distintas áreas vinculadas con la industria y la sociedad.



Foto: Fluitek

## Fluitek

Fluitek presentará sus soluciones que garantizan la continuidad operacional en diversas industrias. Junto a su equipo experto, contará con la presencia de representantes de AFEX Fire Suppression Systems, Rexroth, SKF, Graco, Tamtron, entre otras marcas líderes. Los asistentes podrán conocer de primera mano las últimas tecnologías en supresión de incendios, lubricación automática y oleohidráulica, junto a otras soluciones diseñadas para una operación más eficiente y segura. .

**Ubicación: Hall 1, Stand N° 1-H30.**

## Grupo Protorq

Con 30 años de experiencia, Grupo Protorq se ha posicionado como uno de los referentes en el avance de la industria 4.0 para el mantenimiento de molinos en minería, especializándose en la gestión de uniones empernadas. Implementa tecnología de monitoreo remoto con pernos SPC4 y la plataforma iTorq, que facilita análisis en tiempo real y alertas preventivas. Axiom complementa este enfoque con mecanizado portátil CNC, realizando remociones precisas de pernos cortados sin desprendimiento de chispa, optimizando la seguridad y eficiencia operativa. La firma celebra tres décadas de innovación en Chile y Latinoamérica, mejorando continuamente la disponibilidad y reduciendo tiempos de intervención en las operaciones mineras más importantes.

**Ubicación: Stand N°3-C56, Sala 3.**



Foto: Grupo Protorq

continúa en página 150

## INDUSTRIA

Foto: MKS



### MKS Soluciones de Comunicación

En entornos mineros, la comunicación confiable es clave. En Expomin MKS Soluciones de Comunicación, ofrecerá una amplia gama de radios Motorola Solutions, diseñados para resistir condiciones extremas y garantizar operaciones seguras y eficientes. Los modelos Mototrbo R7 cuentan con audio superior, larga duración de batería y certificación IP para entornos hostiles. Además, la empresa ofrecerá sistemas trunking y accesorios que optimizan la comunicación en faenas.

**Ubicación: Hall 2, Stand N°2-J78.**

### Tecnagent

La empresa presentará sus soluciones en equipos, ingeniería y sistemas para la minería e industria. Como aliado estratégico en la cadena de valor, Tecnagent impulsa la sostenibilidad y alto rendimiento en cada proyecto, a través de soluciones que optimizan procesos y garantizan una operación segura y eficiente. Acompañados por sus representadas, ofrece servicios que transforman los desafíos del sector en oportunidades, con un firme compromiso con el medioambiente.

**Ubicación: Stand N°1-L02.**

Foto: Tecnagent



Foto: Tecsis



### Tecsis

Tecsis estará presente en Expomin 2025, exhibiendo sus equipos y marcas tradicionales, como los analizadores XRF portables thermo scientific, sonómetros y vibrómetros Hottinger Bruel & Kjaer, además de equipos para medición de vibración en máquinas rotativas Bruel & Kjaer Vibro. Este año incorpora nuevas marcas representadas, incluyendo Pride, equipos y consumibles para ensayos metalúrgicos; Reros, especialista en soluciones de respaldo de energía; Arun, con espectrómetros de emisión óptica para fundiciones; Electron, especializada en el monitoreo de condición de activos eléctricos y Scentroid con soluciones para medición de la calidad del aire, plomo metales y gases en el aire.

**Ubicación: Pabellón 3, Stand N°A12.**

### Vertycal Industrial

Vertycal Industrial presentará MineSign, una solución de señalización industrial que mejora la seguridad y visibilidad en los sitios mineros. Su diseño modular y resistente permite adaptarse a distintos entornos, asegurando un ambiente de trabajo más seguro para los operarios. Además, destaca Modec, un sistema avanzado de torque hidráulico, ideal para optimizar la precisión en procesos de mantenimiento y montaje en la industria minera, reduciendo tiempos de operación y aumentando la eficiencia. Ambos productos son fundamentales para la mejora continua de la seguridad y productividad en las faenas mineras.

**Ubicación: Stand N°2 M-50.**

Foto: Vertycal Industrial

